

# Preven sanear las finanzas en 4.5 años

► Dice Edil de Huixqui que adeudo se elevó por créditos solicitados y el aumento de nómina

**Lorena Morales**

HUIXQUILUCAN.- Ante el endeudamiento de mil 200 millones de pesos que dejó la anterior administración, el Alcalde Alfredo Del Mazo calculó que el saneamiento de las finanzas municipales tomará unos cuatro años y medio.

“Esto va a tomar más tres años, cerca de cuatro años y medio sanear las finanzas públicas, esto quiere decir que es responsabilidad nuestra sentar las bases y los cimientos para sanear las finanzas en los que años de nuestra administración.

“Dejando al final un Municipio mucho más saludable en materia financiera y que la administración que vendría después de la nuestra tenga una base más sólida para concluir este periodo de saneamiento”, expresó.

Durante su jornada de audiencias ciudadanas, el Alcalde priista informó que las condiciones en las que contrató los créditos la administración de Adrián Fuentes, aunado a la disminución de participaciones federales y el aumento del personal en la nómina municipal incrementaron el endeudamiento.

Los mil 200 millones de pesos se deben a los proveedores, acreedores e instituciones bancarias, incluyendo a la desaparecida Luz y Fuerza del Centro, la Comisión de Agua del Edomex y al Issemym.

Una primera etapa para resolver el endeudamiento consistió en alargar seis meses la deuda bancaria que se tenía a corto plazo y que vencía en agosto.

“Segundo paso, vamos a ser un planteamiento de reestructura de la deuda al Congreso local para poder ampliar el plazo a 15 años y nos permita tener una mayor holgura en el pago mensual.

“Tenemos que hacer una disminución de esta deuda, con una aportación de capital, por llamarle de alguna manera, ¿cómo lo vamos a poder hacer?”, dijo.

Añadió que tendrán que ser más eficientes en la recaudación, hacer un recorte del gasto corriente, ajuste de la nómina y eficientar el uso de los recursos para hacer una aportación de capital.

Por el momento descartan contratar créditos, pues buscarán recursos federales y estatales.

El Municipio recibe anualmente mil 350 millones de pesos de presupuesto.

Aunque Del Mazo se comprometió a limpiar las finanzas municipales, no precisó con cuánta deuda dejarán al Ayuntamiento.

*lorena.moralesg2@reforma.com*





Lorena Morales

> El Alcalde de Huixquilucan, Alfredo Del Mazo realizó su jornada de audiencias ciudadanas en San Fernando.

## Hasta el tope

Así están las deudas en el Municipio:

**\$167**

MILLONES  
con Mifel

**\$330**

MILLONES  
con Inbursa

**\$703**

MILLONES a proveedores  
e históricos

**\$1,350**

MILLONES  
es el presupuesto anual